

# Le potager participatif a la patate !

Qui a dit que les potagers participatifs étaient voués à l'échec ? Derrière le siège de la police municipale de Saint-Pierre, dans le parking de la rue Isautier, les petites mains du mouvement Incroyables comestibles ont récolté ces dernières semaines 80 kg de patates douces !

« On est trois ou quatre à venir tous les mercredis matin pour s'occuper des 400 m<sup>2</sup> de terrain », explique Rezkia, une des membres du réseau Incroyables comestibles à La Réunion.



« Ça ne marche pas à tous les coups ! »

**Le potager participatif du parking de la rue Isautier a fière allure... (Photos Yann Huet)**

Les patates douces ont été distribuées et des plants de songes ont presque aussitôt été mis en terre à la place. « Le groupe entretient très bien le site. Du coup, ça a pris une belle ampleur ! », se félicite Jacky, un autre membre du réseau.

La récolte n'est pas toujours aussi fameuse. Le concept des jardins entretenus par tous et au profit de tous ne suscite pas toujours l'adhésion.

Dans la rue François-de-Mahy, le carré de terre situé à l'entrée du

service aménagement de la ville est davantage perçu comme un dépotoir que comme un jardin participatif. À Bois-D'Olives, un des deux bacs installés a été volé ; dans l'autre, le peu de végétaux plantés a été brûlé par le soleil, faute d'ar-



**... ce qui n'est pas le cas de son pendant de la rue François-de-Mahy, pris pour un dépotoir !**

rosage. « Ça ne marche pas à tous les coups ! Mais on ne baisse pas les bras. [...] En métropole, ça a pris de l'ampleur, mais ça fait onze ans que ça existe », positive Jacky.

Une association, Germin'acteurs, a été créée en avril pour don-

ner une existence juridique à ces bonnes volontés à la main verte. Elle est partenaire du mouvement Incroyables comestibles, né en Angleterre en 2008 et disséminé ensuite à travers le monde.